

Publié le 18/11/2024 à 09h00

À Saint-Nazaire, une vente solidaire de photos aide la Fraternité après huit cambriolages

Après huit cambriolages en deux mois cet été, la Fraternité a besoin de remplacer le matériel volé ou dégradé. Pour l'y aider, le collectif nazairien Objectif Image organise une braderie de belles photos.



C'était en septembre dernier, dirigeants, salariée et bénévoles de la Fraternité découvraient l'ampleur d'un nouveau vandalisme dans leur local. | OUEST-FRANCE

[Huit cambriolages entre juillet et septembre !](#) Il y a des portes cassées, des ustensiles de cuisine abîmés, du matériel informatique disparu... », se désole Claire Parichon, en charge de l'Espace vie sociale à la Fraternité. La Frat'.